

<b>Zeitschrift:</b>	Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
<b>Herausgeber:</b>	Organisation des Suisses de l'étranger
<b>Band:</b>	29 (2002)
<b>Heft:</b>	5
 <b>Artikel:</b>	SRI News : nouveau lancement pour <a href="http://www.swissinfo.org">www.swissinfo.org</a>
<b>Autor:</b>	[s.n.]
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-912973">https://doi.org/10.5169/seals-912973</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 27.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Nouveau lancement pour www.swissinfo.org

**Trois ans après sa mise en ligne, www.swissinfo.org change de visage. Au bénéfice d'un tout nouveau design, la plate-forme d'information suisse de swissinfo/Radio Suisse Internationale (SRI) répond encore mieux aux besoins de ses utilisateurs.**

Ainsi, www.swissinfo.org met en ligne des informations et des services spécialement destinés aux Suisses de l'étranger. La plate-forme de swissinfo/SRI a également amélioré son offre multimédia en neuf langues.

## Des nouveautés

Parmi les nouvelles rubriques de www.swissinfo.org, celle intitulée «Pour les Suisses de l'étranger» mérite le détour. Au sommaire: des dossiers exclusifs sur les votations fédérales, un accès rapide à tous les sites internet pouvant intéresser les Suisses expatriés ainsi qu'une plate-forme favorisant le contact entre citoyens helvétiques domiciliés hors des frontières nationales («Message Board»). Autre nouveauté: une rubrique «Multimédia» permettant désormais au site internet de swissinfo/SRI de décliner l'actualité suisse en

sons, en vidéos et en images sur ses neuf sites!

## Constamment à votre service

Les rubriques dites de service de www.swissinfo.org ont également fait l'objet d'un lifting. C'est le cas en particulier de la banque de liens vers d'autres sites internet suisses (Swisslinks), du système d'information géographique (Swissgeo) ou encore du service e-mail gratuit de swissinfo (<http://freemail.swissinfo.org>). Une étape supplémentaire sera franchie d'ici fin 2002 avec le développement de services perso-

nalisés. Ainsi, l'internaute aura la possibilité de se faire envoyer par e-mail des informations adaptées à ses besoins.

Faites-vous votre propre opinion en tapant www.swissinfo.org

### Information

swissinfo/Radio Suisse Internationale (SRI)

Virginie Carniel

Head of Marketing-Communication

E-mail: virginie.carniel@swissinfo.ch

Télé: ++41 79 476 14 86

The screenshot shows the 'swissinfo Multimedia' section. It features a large video player window with the 'swissinfo' logo. Below it are sections for 'VIDEO', 'AUDIO', and 'GALLERY'. To the left, there's a sidebar with links to various news items and a weather forecast for several Swiss cities. The right side lists several TV and radio programs available online.

Des émissions et des journaux d'informations à la carte: la nouvelle rubrique Multimédia de www.swissinfo.org décline l'actualité suisse sous forme de vidéos, de sons et de photos.

This screenshot shows the old swissinfo homepage. It has a blue header with the 'swissinfo' logo. The main content area features a large photo of a man in a suit, a headline about Credit Suisse Group, and several smaller news snippets. On the left, there's a sidebar with links like 'A La Une', 'International', and 'Services'. At the bottom, there's a login form for 'swissinfo pour les SUISSES DE L'ETRANGER' and a 'mail' link.

www.swissinfo.org a changé de visage: de nouvelles rubriques et un design tout neuf rendent la plate-forme multimédia de swissinfo/SRI encore plus attractive.

Lancée en 1999, www.swissinfo.org est une plate-forme suisse d'actualités et d'informations dont la mission est d'informer les Suisses de l'étranger ainsi qu'un public international sur les événements qui font la Une en Suisse. Disponible en neuf langues (français, allemand, italien, anglais, espagnol, portugais, arabe, japonais et chinois), elle privilégie les faits de société, la politique, l'économie, la culture, les sciences et la technique, le sport et la météo.

This screenshot shows the updated swissinfo homepage. It has a red header with the 'swissinfo' logo. The main content area features a large photo of a booth at an exhibition, a headline about the Swiss pavilion at Expo 2002, and several smaller news snippets. On the left, there's a sidebar with links like 'A La Une', 'Votations', 'Liens', and 'Message Board'. At the bottom, there's a sidebar with links to various news categories and a 'LIENS' section.

Nouveau sur www.swissinfo.org: des informations et des services tout spécialement destinés aux Suisses de l'étranger (en français, allemand, italien et anglais).